
 связи с этим по инициативе 
главы Первоуральска Игоря 
Кабца была создана группа 
народного контроля качества 
воды. Входящие в неё горожане 

увидели водозабор Верхне-Шайтанского 
водохранилища, а также посетили насо-
сно-фильтровальную станцию.

Общественникам рассказали, что 
из-за малоснежной зимы и засушливой 
весны городской пруд обмелел на 
2,5 метра, поэтому потребление 
воды из этого источника снизили 
до 8 тысяч кубометров в сутки 
(при общем потреблении города 
порядка 50 тысяч). Необходимо 
было переключиться на резервное 
водоснабжение. В настоящее вре-
мя Первоуральск также получает воду 
из Нижних Серёг (28 тысяч кубометров 
в сутки) и из Ревды (10).

Во время экскурсии горожане по-
бывали и в помещениях реагентного 
хозяйства, проверили работы установок 
ультрафильтрации и станции второго 
подъёма, которая подаёт воду в город. 
Подробно о механике системы очистки 
воды рассказали директор «Водокана-
ла» Артур Гузаиров и его заместитель 
Юрий Калина.

Отметим, в состав группы контроля 
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Первоуральцев интересует, почему качество воды, которая поступает в квартиры, 
в последнее время заметно ухудшилось. 

вошли представители общественности, 
управляющих компаний, работники 
Новотрубного завода ТМК. Все они 
удостоверились, что станция работает в 
штатном режиме, нарушений технологи-
ческого характера не выявлено.

Однако жалоб от первоуральцев на 
некачественную питьевую воду пока 
меньше не становится. Чтобы решить 
проблему, ежедневно бригады «Водо-

канала» проводят промывку внутрик-
вартальных водопроводов. Подключено 
порядка 200 гидрантов, с их помощью 
через систему пожаротушения в кана-
лизацию сбрасывают воду, которая стоит 
в трубопроводе. Тем самым уменьшают 
осадок после ремонтных работ, прово-
димых во многих районах города. Также 
специалисты «Водоканала» берут пробы 
воды, которые отправляют на проверку 
в Роспотребнадзор.

По словам главы Первоуральска 
Игоря Кабца, в пробах воды нет микро-

организмов или бактерий, она безопасна. 
Но есть отступления по мутности и за-
паху. Эти показатели изменились после 
того, как жилфонд Первоуральска пере-
ключили на резервное водоснабжение. 
Смешивание потоков привело к поднятию 
взвесей.

В администрации заявили, что вопрос 
качества воды находится на особом кон-
троле. Представители власти будут отчи-

тываться перед первоуральцами о 
текущей ситуации, пока вода вновь 
не станет чистой и без запаха.

По словам специалистов, ос-
новная проблема грязной воды 
– в изношенных городских сетях. 
Именно там она становится мутной 
и неприятно пахнущей. Управля-

ющие компании после каждого сезона 
должны промывать внутренние сети, но, 
к сожалению, это не всегда происходит. 

Коммунальщики «Водоканала» сей-
час проводят работы по промывке си-
стем водоснабжения. В связи с этим в 
ближайшие дни в некоторых районах 
возможно снижение давления в сети 
ХВС. Организован подвоз воды, который 
будет осуществляться по графику, пока 
ситуация не улучшится. Кроме того, го-
рожанам сделают перерасчёт за период, 
когда подавалась некачественная вода.

КАЧЕСТВО ВОДЫ – 
НА КОНТРОЛЕ

АСФАЛЬТА 
ХВАТИТ ВСЕМУ ОКРУГУ

В Первоуральске начал работать 
асфальтобетонный завод. 

Предприятие соответствует новейшим экологиче-
ским стандартам, а материал создаётся по передовым 
технологиям. Компания, открывшая новое предприятие, 
расположенное рядом с территорией бывшего завода 
по переработке ТБО, около 10 лет ремонтирует дороги в 
городском округе. Новое производство объёмом 100 тысяч 
тонн асфальта в сезон позволит ускорить процесс обнов-
ления дорог. Данной мощности хватит, чтобы полностью 
закрыть потребность Первоуральска и соседних округов 
в асфальте. Специалисты отработали процесс приготов-
ления и контроля качества смесей двух основных марок, 
которые применяются на региональных трассах, в том 
числе – в рамках нацпроекта «Безопасные и качественные 
автомобильные дороги». 

Глава Первоуральска Игорь Кабец, участвовавший в 
торжественном открытии предприятия, отметил, что оно 
использует современные технологии, которые позволят 
избежать причинения экологического ущерба городу. В 
ходе запланированных ремонтов в Новоалексеевском, в 
Новоуткинске и других сельских территориях дороги за-
асфальтируют сырьём уже с нового завода.

ВЫПЛАТА НА ЖИЛЬЁ
Вдове инвалида Великой Отечественной войны 

Хазиме Даутовой вручили уведомительное письмо на 
получение единовременной денежной выплаты. 

Эту почётную миссию выполнил глава городского 
округа Игорь Кабец. Данная выплата предоставляется из 
федерального бюджета для строительства или приобрете-
ния жилого помещения. Всего с 2010 года в Первоуральске 
было обеспечено жильём 196 ветеранов и инвалидов 
Великой Отечественной войны, а также их вдов. 

РАДИ БЕЗОПАСНОСТИ
Свердловская транспортная прокуратура провела 

проверку соблюдения требований законодательства 
по защите прав пассажиров.

В данном случае речь идёт об обеспечении доступ-
ности к объектам транспортной инфраструктуры. Специ-
алисты установили, что покрытие пешеходного перехода 
через железнодорожные пути к платформам на вокзале 
Первоуральска изрезано трещинами, имеет неровности. 
Переход в данном месте был рискованным и представлял 
опасность для пассажиров. Теперь нарушения устранены, 
покрытие пешеходного перехода оборудовано специаль-
ным настилом.

НАЗВАНИЕ ВЫБРАНО
Первоуральцы участвовали в выборе названия 

реконструированного ДВВС.

Голосование проходило на официальном сайте адми-
нистрации города и в группе во «ВКонтакте». Все варианты 
названия были предложены жителями в комментариях. В 
результате «Дворец водных видов спорта» набрал наи-
большее число голосов – 644, став победителем, «Новая 
Волна» – 160, ДВВС имени Шалагиных – 112, «Водолей» 
– 51, «Чемпион» – 46.

Сейчас в Первоуральске идёт работа по замене  
более пяти километров водопроводных сетей,  
а в следующем году проложат ещё девять 
километров новых труб. 
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ГУБЕРНИЯ

ЛУЧШАЯ 
МУНИЦИПАЛЬНАЯ ПРАКТИКА

Десять муниципальных образований представят 
Свердловскую область на Всероссийском конкурсе 

«Лучшая муниципальная практика». 

Победители и призёры федерального этапа смогут 
рассчитывать на премии в размере от 3 до 50 миллионов 
рублей. 

В номинации «Модернизация городского хозяйства 
посредством внедрения цифровых технологий и плат-
форменных решений («умный город»)» были отмечены 
Екатеринбург, Нижний Тагил, Первоуральск, Новоуральск. 
Свердловскую область на конкурсе представят все четыре 
муниципалитета. С 2022 года в них ведётся комплексная 
модернизация освещения городского пространства. 

Напомним, конкурс «Лучшая муниципальная практика» 
организуется и проводится ежегодно в целях выявления, по-
ощрения и распространения применения лучших примеров 
организации муниципального управления и решения вопро-
сов местного значения. Подведение итогов федерального 
этапа завершится 15 октября.

НОВЫЕ АВТОБУСЫ
Свердловская область получит 1,5 миллиарда рублей 

на покупку 330 автобусов для муниципальных 
и междугородних маршрутов региона. 

Часть денег будет направлена 14 муниципалитетам в 
виде субсидий на условиях софинансирования на приоб-
ретение автобусов для муниципальных маршрутов. Среди 
получателей есть и Первоуральск. Всего будет приобретено 
174 автобуса.

Также деньги будут направлены непосредственно 
автотранспортным предприятиям, выполняющим межму-
ниципальные перевозки. Они смогут приобрести в общей 
сложности 156 автобусов.

Специальные казначейские кредиты представляют 
собой так называемые «длинные деньги», которые дают 
региону на 15 лет под 3 процента. Всего за счёт федераль-
ных и муниципальных средств перевозчики смогут компен-
сировать 70 процентов стоимости закупленного транспорта.

Новые автобусы будут приобретены до конца года, а 
уже в начале 2024-го выйдут на муниципальные и межму-
ниципальные маршруты.

Н

С

Ц

ГОРОДСКОЕ ХОЗЯЙСТВО

АКТУАЛЬНО

ентр, предоставлен-
ный администра-
цией города, нахо-
дится по адресу: 
Трубников, 44в. Он 

уже распахнул свои двери. 
Чтобы удобно было заехать 
колясочникам, есть пандус. 
Доступность была одним из 
критериев при выборе места. 
Внутри просторного помеще-
ния – уже порядок: на днях 
провели генеральную уборку. 
С мебелью и оборудованием 
помогли неравнодушные 
люди и предприниматели. 
Руководитель организации 
Ирина Тихонова и активист 
Павел Поповиченко говорят: 

– Когда мы с ребятами 
зашли в первый раз, то ах-

НОВЫЙ ДОМ
У благотворительной организации «ЦИУС», объединяющей 
людей с ограниченными возможностями здоровья, 
появилось новое помещение.

нули от восторга: сколько 
здесь места! Для нас эталон 
– некоммерческая органи-
зация «Благое дело», она 
находится в Верх-Нейвинске, 
уникальный проект. Здесь 
работают шесть ремеслен-
ных мастерских, творческие 
студии. Главная идея в том, 
что люди с инвалидностью 
учатся жить самостоятельно, 
чувствовать свою нужность. 
Это и наша задача: органи-
зовать пространство равных 
возможностей, чтобы ребята 
приходили и пробовали себя 
в разных сферах, находили 
себя.

Добавим, что «ЦИУС», 
прежде всего, объединяет 
молодёжь. Предполагается 

открыть швейную мастер-
скую, столярную, делать 
бижутерию. Открыть инклю-
зивный театр. Первооче-
редная же задача – плести 
маскировочные сети для 
передовой, уже поступил 
заказ на очередную партию. 
Станки для плетения уста-
новлены. Помощь бойцам 

пециалисты городской адми-
нистрации проинспектировали 
реконструкцию на улице Во-
лодарского, которая продол-
жается уже месяц. Особое 

внимание ресурсники уделяют качеству 
используемых материалов. Технический 
директор первоуральского филиала 
теплоснабжающей компании Аркадий 
Спевак подчеркнул, что прочные и из-
носостойкие новые пластиковые трубы, 
которые будут снабжены специальными 
датчиками, чтобы удалённо отслеживать 
их состояние, обеспечат безопасность 
и надёжность эксплуатации в течение 
25 лет. Протяжённость данного участка 
составляет 4,5 километра, стоимость 
работ – 90 миллионов рублей. 

СВО – один из приоритетов 
в деятельности «ЦИУСа». 
Организация сотрудничает 
с региональным штабом 
«Мы вместе», общественной 
организацией ветеранов бо-
евых действий имени Героя 
России Сергея Стволова. 
Также в планах – приём гу-
манитарной помощи. 

МАСШТАБНОЕ 
ОБНОВЛЕНИЕ СЕТЕЙ
В городе продолжается масштабная модернизация тепловых сетей и сетей 
горячего водоснабжения с восстановлением циркуляционного трубопровода.

Это один из восьми объектов го-
рячего водоснабжения и отопления, 
которые в этом году модернизируют в 
рамках трёхстороннего концессионного 
соглашения. Его заключили админи-
страция Первоуральска, ресурсники и 
правительство региона в декабре 2021 
года. В течение семи лет в городе под-
лежат замене 244 километра труб. На эти 
цели 40 процентов средств выделяют из 
областного и местного бюджетов, ещё 
60 процентов направляет теплоснаб-
жающая компания. Только в этом году 
на реализацию проекта выделено 780 
миллионов рублей.

Планируется, что все строительно-
монтажные работы будут завершены к 
1 сентября.

До конца лета будет реконструирова-
но семь объектов, самые масштабные – 
на улице Малышева и возле лицея № 21. 
Всего в этом году обновят 40 километров 
сетей, что позволит обеспечить стабиль-
ную подачу горячей воды нормативной 
температуры в дома горожан.

а важные вопросы горожанам ответили сказочные 
герои Теплослав и его верные помощники Теплячок, 
Светлячок и Капелька. На праздник «ЭКО-День с 
Плюсом» вместе со взрослыми пришли дети. Пока 
они участвовали в разных играх и викторинах, их 

родители учились у специалистов решать коммунальные и 
бытовые вопросы. Заместитель главы администрации Перво-
уральска Денис Поляков отметил:

– Руководители города всегда поддерживают любые эколо-
гические начинания. Переходить на новые веяния и тенденции, 
в частности, на сортировку мусора – это сложный и долгий 
процесс. Постепенно будем всё осваивать и приучать жителей 
нашего города.

Основной темой праздника стало объяснение того, как 
работают онлайн-сервисы компании «Энергосбыт Т Плюс», в 
частности, электронные квитанции, которые делают платежи 

В СКАЗОЧНОМ 
ЭНЕРГОДАРЕ
На большом экологическом празднике, который 
состоялся в Первоуральске, рассказали, как сэкономить 
электроэнергию и оплатить счета, не выходя из дома, 
как правильно сортировать мусор, что делать, если увидел 
открытый люк колодца или торчащий из земли кабель.

за электроэнергию максимально удобными. Специалисты 
отметили, что ресурсы нашей планеты ограничены. В связи с 
этим компания активно продвигает дистанционные сервисы и 
современные технологии. 

Посмотреть электронную квитанцию можно даже в смарт-
фоне, а на одну электронную почту можно оформить получение 
квитанций сразу по нескольким лицевым счетам. Более того, 
цифровая квитанция не потеряется, не сгорит и не намокнет. 
А если потребуется, её всегда можно распечатать. К тому же 
приходит она на несколько дней раньше, чем бумажная. Так 
что у абонента будет время, чтобы грамотно распределить 
свои платежи.

НАГРАДЫ ВОЛОНТЁРАМ
Добровольцы, принявшие активное участие 

в сборе гуманитарной помощи для жителей новых 
территорий, поддержке семей мобилизованных 

уральцев и тушении лесных пожаров, отмечены 
благодарственными письмами губернатора 
Свердловской области Евгения Куйвашева.

Церемонию награждения представителей волонтёрских 
организаций в Центре поддержки общественных инициатив 
по поручению главы региона провёл его заместитель Павел 
Креков. Он отметил, что добровольчество – понятие с боль-
шой буквы. Эта работа требует гражданской и человеческой 
ответственности. Одним из направлений волонтёрской дея-
тельности является помощь в проведении международных 
мероприятий и акций. Так, с 19 по 31 августа планируется 
привлечь 3,5 тысячи добровольцев к организации Междуна-
родного фестиваля университетского спорта. Многие участ-
ники встречи намерены присоединиться к этому движению. 
Набор волонтёров продолжается.

Интересовали представителей волонтёрских органи-
заций и варианты поощрения добровольцев – например, 
возможность льготного посещения учреждений культуры. 
Павел Креков заверил, что власти готовы рассматривать 
любые конкретные заявки добровольческих объединений. 
Был затронут и вопрос введения именной премии или гранта 
губернатора для авторов волонтёрских проектов, анонсиро-
ванной на полях молодёжного форума «Утро». Как сообщил 
заместитель губернатора, соответствующее положение уже 
разрабатывается, планируется, что указанная мера под-
держки начнёт работать с 2024 года.

Свердловская область является одним из регионов-
лидеров по развитию волонтёрства – в добровольческой 
деятельности различных направлений принимают участие 
почти 300 тысяч уральцев, или 7,5 процента жителей ре-
гиона. В Свердловской области насчитывается порядка  
2,5 тысячи добровольческих организаций и отрядов.
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ТРИ ЖЕЛАНИЯ
Мечты трёх новотрубниц исполнил ПНТЗ.

В канун празднования Нового года новотрубники за-
гадывали желания. В прямом эфире были названы имена 
трёх счастливчиков, чьи мечты исполнятся при помощи 
предприятия. Удача улыбнулась представительницам пре-
красной половины коллектива – сортировщику-сдатчику 
металла трубоволочильного цеха № 9 Екатерине Парыги-
ной, ведущему экономисту бюро планирования и контроля 
затрат Елене Воробьёвой и ведущему специалисту центра 
бизнес-услуг Ирине Шубиной. 

Екатерина Парыгина благодаря предприятию исполнила 
свою заветную мечту – посетила столицу Республики Татар-
стан. В Казани новотрубница провела три насыщенных дня:

– Казани 1000 лет – её история уходит в глубь веков. 
Там всё настолько колоссально, масштабно, архитектура 
поражает. Самое яркое моё впечатление – Благовещенский 
собор, в котором сохранились фрески 17 века. Я обошла 
всё, что смогла, съездила в речной порт, любовалась за-
катом. Эмоции до сих пор не отпускают. Пять лет я хотела 
поехать в Казань, но всё никак не получалось. Я и подумать 
не могла, что моё желание исполнится благодаря пред-
приятию. Помню, как увидела информацию на портале и 
написала своё желание. Онлайн-корпоратив смотрела, 
когда услышала своё имя – заплакала от счастья. Это очень 
здорово, что предприятие исполняет мечты работников, – 
делится Екатерина Парыгина. 

Елена Воробьёва до сих пор с улыбкой вспоминает 
тот предпраздничный день, когда и её мечта исполнилась:

– Я смотрела корпоратив с дочкой. Помню, когда назвали 
моё имя, у меня столько радости было – я кричала на всю 
квартиру, даже дочь напугала, но потом, конечно, успокоила 
её, сказала: «Не переживай, просто мама выиграла и очень 
счастлива», – рассказывает Елена Воробьёва, мечтавшая о 
годовом абонементе на посещение корпоративного фитнес-
центра. Теперь новотрубница с удовольствием занимается 
спортом в комфортных условиях и при поддержке профес-
сиональных тренеров. 

Взлететь на высоту 1000 метров над землёй – таким 
было желание Ирины Шубиной. Она загадала полёт на 
воздушном шаре. На удачу не надеялась, даже письму о вы-
игрыше не сразу поверила. Но это случилось. Впечатления 
и эмоции новотрубница разделила с сыном – они вместе 
стали воздухоплавателями:

– Мы поднялись в небо на самом большом на Урале 
шаре. Полёт продолжался один час, за это время пре-
одолели 12 км. Это был мой первый полёт, и это здорово  
–  высота, прекрасные виды, журавли летят, косули бегут. 
Эмоции и впечатления сложно описать словами. С ТМК 
мечты сбываются, – говорит Ирина Шубина. 

Отметим, что акцию по исполнению новогодних желаний 
сотрудников на ПНТЗ ТМК проводят уже во второй раз. В 
2023-м году в копилку исполненных желаний положены ещё 
три заветные мечты, которые стали реальностью благодаря 
предприятию. 

ПОМОЩЬ ПРИЮТУ
Активисты общественного движения «Город 
Первых», действующего при поддержке ПНТЗ ТМК, 
провели традиционный субботник в городском 
приюте для бездомных животных. 

Волонтёры навели порядок в будках, укрепили почву у 
собачьих домиков, чтобы дожди не вымывали её, скосили 
траву на территории и за её пределами. Работы в при-
юте, где обитают оставшиеся без хозяев кошки и собаки, 
всегда достаточно 
– «Город Первых» 
оказывает помощь 
на постоянной ос-
нове. Зимой обще-
ственники чистят 
снег, весной и осе-
нью – убирают тер-
риторию, а летом 
приводят в порядок 
постройки. 

К р о м е  т о го , 
активисты прово-
дят сбор кормов, 
медикаментов и 
вещей для под-
стилок в рамках 
« У т и л и з а ц и и » 
– акции по сбору 
вторсырья. Сред-
ства, вырученные 
от сдачи отходов на 
переработку, так-
же направляются в 
общество защиты 
животных. 

ЛЕТНИЙ ОТДЫХ

олее десятка работников Пер-
воуральского новотрубного 
завода получили заслуженные 
награды за многолетний добро-
совестный труд и значимый 

вклад в решение производственных за-
дач. Юбиляров поздравили начальник 
управления экономики труда и органи-
зационного развития ПНТЗ ТМК Ксения 
Шакурова и заместитель председателя 
профкома ПНТЗ Владислав Изотов. 

– У вас всех большой багаж знаний 
за плечами, вы долгие годы трудитесь на 
предприятии, у многих из вас сложились 
династии – на заводе работают ваши 
родные, и это очень почётно и достойно. 
Поздравляю вас с вашими юбилеями и 
желаю здоровья и благополучия, – об-
ратилась к виновникам торжества Ксения 
Шакурова. 

Почётные грамоты Министерства 
промышленности и торговли РФ и губер-
натора Свердловской области, благодар-

а экскурсию пригласили участников Всероссийской 
олимпиады «Я – профессионал». Гостей познакомили 
с производственным процессом трубопрокатного цеха 
№ 8 и Финишного центра по производству труб нефтя-
ного сортамента. Многие, как признаются, впервые 

увидели работу металлургического предприятия. 
– Я очень много училась, но, по сути, впервые в жизни 

вижу весь масштаб. Особенно впечатлил цех горячекатаных 
труб, там, где плавится, закаляется, обжигается продукция, – 
делится впечатлениями победительница олимпиады «Я – про-
фессионал» в направлении материаловедение и технологии 
материалов Анна Крохачёва. 

У Анны – два высших образования – оба получила на 
металлургическом факультете Уральского федерального 
университета. И после увиденного, по признанию девушки, 
она рассматривает ПНТЗ в качестве своего будущего места 
работы. Масштаб предприятия поразил и второкурсника из 
Снежинска Ивана Савинова. 

– Всегда хотел попасть на завод. Был в Магнитогорске и 

В Музее истории ПНТЗ прошла торжественная церемония чествования 
новотрубников-юбиляров. 

НАГРАДЫ ДЛЯ ЮБИЛЯРОВ

ВПЕРВЫЕ НА ПРОИЗВОДСТВЕ

рограмма составле-
на таким образом, 
чтобы каждый день 
отдыхающих детей 
и подростков был 

наполнен интересными со-
бытиями и познавательными 
мероприятиями. Ребята уже 
познакомились с особен-
ностями работы профсоюза 
и его комитетов. И даже из-
брали своего профсоюзного 
лидера. Выборы проходили 
по-взрослому. Кандидаты 
составили свои программы, 
представили их электорату, 
обсудили основные направ-
ления будущей работы. Почти 
250 отдыхающих приняли 
участие в электронном голо-
совании. В итоге большин-
ством голосов председателем 
профсоюза был избран Артём 
Голубев. 

ственные письма регионального Мини-
стерства промышленности и науки были 
вручены новотрубникам. Особой награды 
– звания «Почётный металлург» – был 
удостоен бригадир цеха технического 
обслуживания и ремонта Игорь Кульнев. 
Его заводской стаж – более 40 лет. 

– Пришёл молодым в 1981-м году. По-
работал несколько месяцев, потом меня 
призвали в армию. Вернулся со службы 
– и снова на Новотрубный. Мне работа 
моя очень нравится, будет здоровье – 
ещё поработаем, – улыбается «Почётный 
металлург» Игорь Кульнев. 

Большим стажем может похвастаться 
и другая награждённая – старший диспет-
чер службы отгрузки готовой продукции 
и полуфабрикатов электросталеплавиль-
ного цеха «Железный Озон 32» Наталья 
Иванова (на фото справа):

– Родители трудились на заводе, 
поэтому и я пошла. К тому же на заво-
де всегда было много перспектив. Уже 

работая, начала учиться в техникуме, а 
потом – и в УПИ. Работу люблю, хожу с 
удовольствием, и желание у меня – про-
должать трудиться дальше, – говорит 
Наталья Иванова. 

Поздравлять сотрудников, отметив-
ших значимую дату – давняя традиция 
Первоуральского новотрубного завода. 
Ежегодно раз в квартал именинники 
предприятия собираются вместе, при-
нимают поздравления и заслуженные 
награды. 

Выпускники и студенты ведущих вузов страны посетили 
Первоуральский новотрубный завод ТМК. 

теперь – в Первоуральске. Запомнился трубопрокатный цех 
– сколько нужно людей и техники, чтобы наладить бесперебой-
ный процесс производства! Своё профессиональное будущее 
планирую связать с таким направлением как оптимизация и 
автоматизация производства. Я думаю, это актуально для каж-
дого предприятия, – сказал участник экскурсии Иван Савинов. 

Гости не только оценили современное производство, но и 
познакомились с историей зарождения металлургии на Урале, 
основными вехами создания и развития ПНТЗ и города – для 
них организовали экскурсию по залам Музея истории ПНТЗ.

– Узнал много нового о развитии трубной промышленности, 
о конкретном предприятии – Первоуральском новотрубном 
заводе. Это интересно, – говорит участник экскурсии Тагир 
Калдыров. 

Отметим, что олимпиада для студентов «Я – профессио-
нал» проводится уже шесть лет при поддержке администрации 
Президента РФ и Министерства образования и науки РФ по бо-
лее чем 70 направлениям: техническому, гуманитарному, есте-
ственно-научному, педагогическому, аграрному, инженерному, 
социально-экономическому, медицинскому и т.д. Генеральным 
партнёром олимпиады является Трубная Металлургическая 
Компания, которая активно поддерживает ключевые направ-
ления олимпиады.

ДЕТИ В ПРОФСОЮЗЕ
Представители профсоюзного комитета ПНТЗ ТМК 
в 12-й раз организовали тематическую смену 
в физкультурно-оздоровительном комплексе «Гагаринский». 

– Моя главная цель – соз-
дание дружного сообщества 
лагеря, в котором каждый бу-
дет чувствовать себя важным 
и услышанным, – поделился 
избранный председатель. 

Соперница Артёма – Ари-
на Кузнецова – готова поддер-
живать нового лидера:

– Все мы – уже команда, 
мы всё равно будем работать. 
Мне нравится эта деятель-
ность, наверное потому, что 
моя мама состоит в проф-
союзе, – делится Арина Куз-
нецова. 

В каждом из отрядов ла-
геря были выбраны коми-
теты. Арина Кузнецова во-
шла в состав комитета по 
культурно-массовой работе. 
Как отмечает девочка, у неё 
– богатый опыт организации 
и проведения различных ме-

роприятий, тем более что на 
профсоюзной смене она – уже 
в четвёртый раз. 

Молодёжный профсоюз-
ный комитет уже составил 
коллективный договор, кото-
рый был подписан избранным 
председателем. Документ 
гарантирует соблюдение прав 
и интересов отдыхающих. В 
нём, например, официально 
закреплены право детей на 
свободный доступ в кабинет 
директора для решения лю-
бых проблем, возможность 
самостоятельно проводить 
дискотеки, а также исследо-

вания удовлетворённости 
сменой и работой вожатых.

– Дети – это будущие ра-
ботники предприятий, уже 
сейчас им даются азы проф-
союзной деятельности, что-
бы каждый ребёнок знал, 
что профсоюз – это не про-
сто слово, это про команду, 
это про помощь. В рамках  
профсоюзной смены мы даём 
те знания, которые впослед-
ствии помогут ребятам адап-
тироваться уже во взрослой 
жизни, – отмечает предсе-
датель профкома ПНТЗ ТМК 
Сергей Ошурков. 
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ТРУДОВЫЕ ОТРЯДЫ 
Ребят, работавших в трудовых отрядах, 

поблагодарил глава Первоуральска Игорь Кабец.

Мальчишки и девчонки в июле делали город чище: за-
нимались уборкой скверов, аллей и центральных улиц, а 
также помогали вожатым в летних лагерях с дневным пре-
быванием. По случаю закрытия второй смены на стадионе 
«Уральский трубник» прошёл праздник. 

Глава города пожелал ребятам успехов и отметил, что 
трудовые отряды с каждым годом становятся более мас-
штабными, растёт количество желающих присоединиться к 
ним. Проект имеет большое значение, поскольку вовлекает 
подростков в городскую жизнь, развивает социальные на-
выки и помогает приобретать опыт работы.

НОВОЕ 
НАЗНАЧЕНИЕ

В «СКА-Уральский 
Трубник-2» назначен 

главный тренер.

Александр Воронковский 
родился 13 февраля 1981 года 
в Новосибирске. Воспитанник 
местных команд «Заря» и 
«Сибсельмаш», но практи-
чески всю свою хоккейную 

карьеру выступал за «Уральский трубник» (Первоуральск).
Воронковский провёл в составе нашей команды 503 

матча чемпионата России – это второй показатель в истории 
клуба. Александр Геннадьевич является мастером спорта, 
бронзовым призёром чемпионата России 2019 года, сере-
бряным призёром чемпионата мира среди юниоров 2000 
года. Окончил Уральский государственный университет 
физической культуры.

Завершив выступления на «ледовых ролях», Ворон-
ковский стал старшим тренером «Уральского трубника» и 
проработал в этом качестве два сезона. Сейчас начинается 
новый этап в его биографии.

ель новшества – 
подготовить ребят к 
жизни в социуме, по-
знакомить с государ-
ственной службой 
в сфере жилищно-

коммунального хозяйства.  
Обучать школьников тон-
костям госслужбы решили 
в Департаменте госжил- и 
стройнадзора Свердловской 
области, при поддержке 
Управления образования и 
администрации Первоураль-
ска. Заместитель директора 
Центра развития детей и мо-
лодёжи Ольга Ляшкова отме-
тила, что профориентация – 
это важный фактор успешной 
социализации выпускников, 
для более лёгкого их перехо-
да в профессиональный мир, 
а также для развития трудо-
вой мотивации подростков.

ШКОЛА 
ЮНОГО ИНСПЕКТОРА
Проект с таким названием впервые в России открылся 
в Первоуральске

Юный инспектор ЖКХ 
Сергей Гнатюк осмотрел 
двор на улице Трубников, 
чтобы определить, насколь-
ко безопасна детская пло-
щадка, как за ней следит 
управляющая компания. 
По словам 16-летнего про-
веряющего, к площадкам 
у многоквартирных домов 
предъявляется ряд требова-
ний. Одним из них является 
скруглённость всех элемен-
тов, чтобы дети не травми-
ровались.

Сергей и ещё 14 подрост-
ков были участниками «от-
рядов мэра», а теперь стали 
первыми учениками курсов 
юных инспекторов. Они за-
нимаются один раз в неделю. 
В теоретической части: ос-
новы жилищного законода-
тельства, государственная 

дин из участников – 77-летний 
первоуралец Анатолий Ягню-
ков (мастер спорта по спор-
тивной гимнастике) городками 
увлёкся семь лет назад, когда 

из-за старых травм занялся лечебной 
гимнастикой. У ветерана есть цель – до 
80 лет стать мастером спорта России 
по городкам. Кроме пяти первоураль-
цев, побороться за победу на стадион 
«Уральский трубник» приехали ещё 
восемь спортсменов со всего региона. 
Турнир проходил в два этапа, в зачёт 
принимались личные и командные 
результаты участников, которых раз-
делили на две категории. Председа-
тель Федерации городошного спорта 
Свердловской области, организатор 
соревнований Сергей Андреев отметил:

– Из двух групп (до 55 и старше 55 

информационная система 
и правила оказания комму-
нальных услуг. Например, 
ребята будут точно знать, 
куда звонить, когда нет горя-
чей воды, света или прорвало 
трубу. На практике: подростки 
изучают общественные тер-
ритории, многоквартирные 
дома и дворы. Некоторые 

ребята собираются исполь-
зовать эти знания при выборе 
будущей профессии.

«Школа юного инспекто-
ра» в Первоуральске – пилот-
ный проект. Итоги подведут в 
августе. Если опыт окажется 
успешным, подобные курсы 
запустят и в других городах 
Свердловской области.

СОРЕВНОВАНИЯ

ЗДОРОВЬЕ

ПЕРВЕНСТВО 
ПО ГОРОДОШНОМУ СПОРТУ
В Первоуральске состоялись областные соревнования по городошному спорту.

лет) выявили кандидатов в сборную 
Свердловской области, которая будет 
участвовать в Чемпионате и Кубке Рос-
сии. Спортсмены играли по две партии, 
в каждой – по 15 фигур. Лучшие резуль-
таты показал тот, кто меньшим числом 
бросков выбивал нужные.

В числе участников областных со-
ревнований был пятикратный чемпион 
мира и восьмикратный чемпион России, 
Заслуженный мастер спорта из Верхней 
Пышмы Владимир Пестерев. Он с лёгко-
стью выбивал одну фигуру за другой. Но, 
по словам спортсмена, получить такой 
результат непросто. Правильная техника 
Владимира Пестерева помогла ему одер-
жать победу в личном зачёте младшей 
возрастной категории, среди старших 
участников лучшим стал первоуралец 
Николай Тряпицын. В командном зачёте 

лидерами также стали первоуральцы. 
Отметим, Международная Федерация 

городошного спорта объединяет 12 стран 
Европы и СНГ. Лидирующее положение в 
мире уже долгое время занимает сборная 
команда России.

оответствующее по-
ручение дал заме-
ститель губернатора 
Свердловской об-
ласти Павел Креков 

по итогам личного приёма 
граждан. Отменить дистант в 
сфере оказания социальных 
услуг в связи с завершением 
пандемии коронавируса ра-
нее рекомендовал Минтруд 
РФ. Однако родители детей (в 
том числе – с расстройством 
аутистического спектра) по-
просили пересмотреть это 

ДИСТАНЦИОННАЯ ПОМОЩЬ ДЕТЯМ
Министерство социальной политики рассмотрит 
возможность возвращения дистанционного формата 
оказания психологических и социально-педагогических услуг 
детям с ограниченными возможностями здоровья. 

решение. Есть дети, для ко-
торых в отдалённых террито-
риях сложно найти хорошего 
психолога, дефектолога. 

Павел Креков согласился 
с тем, что пожелания роди-
телей о сохранении дистан-
та обоснованы, и поручил 
Министерству социальной 
политики с привлечением 
Министерства образования 
в течение двух недель про-
работать этот вопрос и дать 
свои предложения.

– Дистант в определённых 

формах надо восстанавли-
вать. У данной категории 
выбор один – либо вообще 
остаться без занятий, либо – в 
дистанционной форме. Если 
есть шанс сочетать онлайн-
занятия с очным общением, 
что, безусловно, педагогиче-
ски обосновано, значит, его 
надо сочетать, – сказал Павел 
Креков. При этом он подчер-
кнул, что целесообразность 
использования дистанта в 
каждом случае должна опре-
деляться индивидуально. 

Кроме того, в Свердлов-
ской области апробируется 
новый подход к реализации 
социальных услуг, связан-
ных с реабилитацией детей- 
инвалидов.

В области уже второй год 
реализуется федеральный 
пилотный проект, в рамках ко-
торого дети, с установленной 
впервые инвалидностью, на-
правляются на реабилитацию 
в один из социально-реабили-
тационных центров региона. 
На протяжении 21 дня с каж-
дым ребёнком работает целая 
команда специалистов, в том 
числе – психолог, логопед, 
специалист по адаптивной 
физкультуре, игропедагог. 
Родители при этом могут по-
знакомиться с технологиями 
работы педагогов и приме-
нять их дома. Участие в про-
грамме, действующей с июня  
2022 года, приняли уже более 
900 детей.
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